

POLRES

Kunjungi Setiap Lingkungan lewat Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.POLRES.ID

Jun 9, 2023 - 16:15



Kapolsek Sandubaya Usai Kegiatan di Masjid Al Mujahidin , Turide, Sandubaya, (09/06/2023)

Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK didampingi beberapa anggotanya melakukan safari kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Al Mujahidin, lingkungan Gerung Timur, Kelurahan Turide, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, (09/08/2023).

Kepada media ini Kapolsek Sandubaya menceritakan, kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat yang dilakukan rutin setiap Jum'at ini semata-mata bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat di wilayah hukumnya.

Dengan mengunjungi setiap lingkungan pada tiap minggunya Kapolsek berharap akan muncul hubungan emosional antara polisi dengan masyarakat, apalagi kegiatan tersebut dilaksanakan secara rutin dan bahkan saat ini sudah masuk

keputaran kedua dari safari kamtibmas dan Jum'at yang dilakukan pada tiap lingkungan secara bergiliran.

"Saat ini sudah seluruh lingkungan yang ada di kecamatan Cakranegara dan Sandubaya sudah kami kunjungi untuk bersilaturahmi dan bahkan bulan ini sudah berjalan di putaran kedua kami kunjunginya," jelas Kapolsek.

Dalam tiap kegiatan Kapolsek Sandubaya secara langsung turut serta turun bersama beberapa anggotanya, karena dengan demikian menjadikan silaturahmi dirinya dengan tokoh Agama terutama, tokoh masyarakat dan bahkan masyarakat akan terjalin dan terhubung dengan baik.

Semua yang dilakukan menurutnya untuk sama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas. Dengan kenal lebih dekat tentu akan mudah mendapat informasi serta mempermudah komunikasi antar masyarakat di setiap lingkungan.

"Dalam setiap pertemuan kami selalu mengimbau dan mengajak masyarakat untuk sama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan kita, karena dengan ini segala aktivitas masyarakat akan berjalan dengan baik," jelasnya.

Apa yang dilakukan selama ini menurutnya sudah sangat bagus dimana seluruh rangkaian kegiatan masyarakat dapat terselesaikan dengan baik dan Kondusifitas kamtibmas terpelihara dengan baik. Maka menghadapi kegiatan besar yakni pesta demokrasi maka masyarakat akan berada di waktu yang cukup lama dalam masa politik.

Oleh karena butuh pendekatan lebih kepada masyarakat untuk menjaga semuanya berjalan aman. Hadirnya Polisi Lingkungan serta Bhabinkamtibmas di setiap kelurahan adalah salah satu upaya menjembatani masyarakat dengan kepolisian. Apapun yang menjadi kendala yang dihadapi masyarakat dapat dengan segera disampaikan melalui Polisi Lingkungan ataupun Bhabinkamtibmas.

"Semoga upaya dengan safari kamtibmas dan Jum'at Curhat ini masyarakat merasa semakin lebih diperhatikan sehingga dapat membantu dalam wujudkan suasana aman," tutupnya. (Adb)